

Bataillon



Schützenmeldung an LA Franz Berger, Landeskd. Fritz Tiefenthaler und Bgm. Klaus Winkler.

Foto: Opperer

Statt des Bataillonsfestes wurde zum historischen „Tongemälde“ nach Kitzbühel geladen.

■ **KITZBÜHEL/BEZIRK** (eno). Aus Anlass der 500. Jahrestages des Tiroler Landlibells wurde

in der innenstadt das Tongemälde „Heb' Herz und Hand fürs Vaterland“ aufgeführt. Rund 400 Schützen aus den 16 Kompanien, zwei Musikkapellen, Musikgruppen, eine Theatergruppe und der Kitzbüheler Trachtenverein waren aktiv im Einsatz. Glockengeläute, Schlachtsalven und Kanonen-